



## 教育実習

6月4日(月)から教育実習が始まりました。今年は何も(書道)で和田先生、国語科で甲山先生が実習を行いました。ここで二人からいただいた、実習を終えるのメッセージを掲載します。

●2週間串本古座高校で教育実習をさせて頂きました、奈良教育大学書道教育専修3回生の和田優です。実際に授業をさせて頂いて、それぞれのクラスに合った指導を行うことや、50分という決められた時間の中で効率よく授業を進めることの難しさを実感しました。生徒に興味・関心を持ってもらえるようながら臨機応変に授業内容を変えていける柔軟性を身につけることが大切だと感じました。また、書道の知識を深めるとともに、どのような書体でもしっかりと書けるように日々練習に努めたいと思います。2週間という短い期間でしたが、先生方の丁寧なご指導のおかげで充実した毎日を送ることができました。串本古座高校で教育実習ができて幸せでした。ここでの学びをこれからの大学生活や来年の中学校での教育実習に活かせるよう、一生懸命頑張りたいと思います。2週間、大変お世話になりました。ありがとうございます。(和田)

●緊張や楽しさの連続だった教育実習もあっという間に終わってしまいました。休憩時間や放課後などずれ違うたびに声をかけていただきとても嬉しかったです。授業では、多くの課題があり、教えることの難しさを実感しました。失敗して悩むこともありましたが、クラスの皆さんが協力してくれたり、先生方にご指導していただき、とても充実した3週間でした。お忙しい中優しく教えてくださった先生方や、温かく迎えてくれた生徒の皆さんとの思い出は大切な宝物です。串本古座高等学校で教育実習ができて本当に感謝の気持ちでいっぱいです。高校生活はあっという間に過ぎてしまいます。今しかできないことに全力で取り組む、たくさんの思い出を作ってください。短い間でしたが、本当にありがとうございました。(甲山)

教員免許取得のために教育実習は、避けて通ることのできない関門です。教材研究や日誌の作成など、期間中は大変だったと思います。ごくろうさまでした。



## 生徒会役員選挙

6月14日(木)の生徒会役員選挙で、会長に2D伊森安美さん、副会長に2C谷坂凌央君、2D岡地舞さんが選ばれました。書記は2A岡本早紀子さん、2C川上北斗君、2D藤崎凜さん、会計に2D木村結さんと間山美海さんです。以下はそれぞれの抱負・コメントです。

地域の方々や海外の方々との交流を積極的に取り組みたいです!笑顔でガンバル!(伊森)自分にできることをしっかりと串高をいい学校にしていくために頑張ります(谷坂)串本古座高校100周年を自分たちらしく盛り上げていきます!(岡地)串本古座高校を精一杯盛り上げて笑顔で行きたいです。(岡本)男子2人しかいないですがしっかり活躍していきたいです。お願いします。(川上)「今」の串高でなく「これから」の串高に貢献していきたいです。よろしくお願いします!(藤崎)元気に精一杯頑張ります(木村)この学校をよりよくするために一生懸命がんばります!!(間山)任期は1年と長く、しかも今年が百周年があります。執行部のみんなの活躍を期待しています。



## 新旧生徒会長から

●みなさんこんにちは。私は生徒会長を務めることになった2年D組の伊森安美です。

私はこの串本古座高校を団結力のある学校にしていきたいです。そのために、校歌を大きな声で歌ったり、クラス内だけでの活動が多いので交流を深めるために学年全体での活動を増やしていきたいと思います。

例えば、球技大会を冬にも実施したり、全校生徒でレクリエーションをして交流できる機会を増やしていきたいです。

そしてみんなが自分の学校に誇りを持ち、「串本古座高校出身です」と胸を張って言えるような学校をつくりたいです。

今年は生徒会役員が8人もいるので、たくさん意見を出し合って、記念すべき100周年を盛り上げていきたいです。(新会長 伊森さん)

●僕は生徒会長になってたくさん経験させて頂きました。普段の仕事は行事のたびにどんなことをするのか考えたり、集会で司会をしたり挨拶をしたりといろいろありましたが、トルコのイスタンブール高校との姉妹校提携や募金活動でラジオに出たりなど、めったにできない貴重な体験もさせて頂きました。さらに長年物置になっていた生徒会室もきれいに掃除することができ、本当によかったです。僕はこれらの活動をとおして、行事や集会、募金など何事にも裏ではたくさんの苦勞と時間が割かれていることを学びました。

次の生徒会の人たちも、生徒会での仕事は必ず将来役に立つと思うので、いろいろ挑戦してみてください。僕は人数も少なく苦勞もたくさんありましたが、生徒会長としてやってこられて、本当に楽しかったです。一年間、ありがとうございました。(旧会長 高田君)

旧執行部の活躍の一つとして、自転車置き場と神社横

通路の街灯設置があります。何れも自分たちで買ってきて、自分たちで取り付けしてくれました。特に神社横への設置は、野球部や弓道部などから喜ばれています。

このような裏方の仕事もしてくれた高田君をはじめ旧生徒会執行部のみなさん、本当にごくろうさまでした。



## マリンスポーツ

2年生グローバルコースの新しい科目「マリンスポーツ」では、6月13日(水)に初めてのプール実習を行いました。

ウェットスーツを着てポンペを背負うのも、レギュレーターを使って水中で呼吸をするのも初めての体験でしたが、みんなすぐに慣れて、楽しく泳いでいました。また当日はテレビの取材もあり、何人かはインタビューを受けていました。

このままプールでの実習を重ね、海へ潜る海洋実習は、10月に実施予定です。



## 100周年記念事業

100周年に向けての取組の一つとして、折り鶴による校章制作を行っています。各クラスに割り当てた折り鶴はほぼでき上がったようなので、次は、鶴をつなぐ作業が始まります。プロモーションビデオも、まもなくできあがります。各部署で、着々と準備が進んでいます。